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PAR COURRJEL 
genevieve.gren ier@bape.gouv.gc.ca 

Saguenay, le 17 octobre 2019 

Madame Geneviève Grenier 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement 
Édifice Lamer-Gouin 
575, rue Jacques-Parizeau, bureau 2.10 
Québec (Québec) G IR 6A6 

Objet : Audience publique sur le projet de desserte en gaz naturel de la zone industrialo 
-portuaire de Saguenay, question correspondance du 9 octobre, 4° demande. 

Madame Grenier, 

Nous avons bien reçu votre quatrième demande de renseignements complémentaires dans votre 
correspondance du 9 octobre, dont la question suivante, à laquelle nous vous répondons. 

Question: 

A-t-il existé ou existe-t-il actuellement un comité de suivi des projets de développement réalisés 
sur le territoire de la Ville de Saguenay comme la desserte ferroviaire, par exemple, de leur suivi 
ainsi que leur retombée économique? 

Si oui, veuillez indiquer qui l'a créé? Quelle est sa mission? Quelles sont les personnes qui la 
composent? Qui le soutient financièrement? À quelle fréquence tient-il ses rencontres? 

Réponse: 

Il n '.Y a pas de comité de suivi dédié à la desserte f erroviaire de Grande-Anse. Cependant et suite 
aux recommandations du sommet économique de 2015, il y a un comité transport ferroviaire et 
maritime qui a été constitué et qui est coordonné par le CMAX transport. 

l e CMAX transport a été mis en place avec la participation du gouvernement du Québec 
(b.ttp://www./ilin formation.gouv.qc.ca/Pages/Article.aspx?aiguil/age=di(fuseurs&listeDi(f=28&i 
dArticle=27053 J 6296 

Sur le comité, il y a un représentant de chaque MRC et M Claude Bouchard, directeur 
développement industriel et affaires corporatives représente la Ville de Saguenay. l e président du 
comité est le maire de Do/beau, M Pascal Cloutier. 
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Une première étude ferroviaire sera lancée au cours des prochains jours par le comité ferroviaire 
et maritime. 

Le CMAX transport à un budget de 390 000 $ pour trois ans et compte sur une ressource à temps 
plein qui partage son temps entre le Lac-Saint-Jean et Saguenay. La ressource anime également 
un autre comité sur le transport aérien. 

Nous souhaitons que ces réponses correspondent à vos attentes. 

Soyez assur 'e, de notre disponibilité pour toute autre précision et recevez Madame Grenier nos 

meill alutations. 


